



Une situation INACCEPTABLE au lycée Richelieu de Rueil

→ 175 lycéens délocalisés au lycée Corneille à la Celle Saint Cloud

→ 70 lycéens délocalisés au lycée Gustave Eiffel

Le lycée Richelieu est en restructuration depuis 2009.

Pour faire face aux retards pris sur ce chantier, des bâtiments démontables avaient été promis en Octobre 2011 par la région Ile de France afin d'accueillir tous les élèves à la rentrée 2012/2013. Mais cette promesse n'a pas été tenue.

C'est sous la **pression incessante** des parents d'élèves et des professeurs depuis fin juin 2012 que les travaux pour installer des bâtiments démontables ont enfin démarré la semaine dernière, beaucoup trop tard pour accueillir tous les lycéens à la rentrée scolaire le mardi 4 septembre.

Nous déplorons cette situation. Les élèves et les professeurs subissent l'absence d'anticipation de la Région Ile de France et du Rectorat.

Le Rectorat et le Conseil Régional Ile de France ne se préoccupent pas des élèves, des familles et des professeurs. Ils préfèrent

- Déplacer 175 élèves et 40 professeurs à la Celle Saint-Cloud
- Déplacer 70 élèves et leurs professeurs au lycée Gustave Eiffel
- Imposer des temps et des frais de transports aux élèves et familles
- Imposer des frais de restauration
- Confronter les lycéens à un surcroît de fatigue et à une déstabilisation dans les rythmes scolaires

MOBILISONS NOUS

LE MERCREDI 5 SEPTEMBRE à 9H00

DEVANT LE LYCEE RICHELIEU

Vous pouvez soutenir notre action en signant la pétition sur le lien suivant :
<http://www.mesopinions.com/petition/enfants/175-eleves-rueil-malmaison-puissent-acceder/9095>